



Klaus Lamb, Jahrgang 1954, verheiratet, zwei erwachsene Kinder. Ausbildung zum Physiotherapeuten an der Schule für Krankengymnastik der Universitätskliniken Mainz. Danach tätig an den Universitätskliniken Homburg/Saar, den Kurbetrieben Bad Münster am Stein/Ebernburg und dem Diakonie Krankenhaus kreuznacher diakonie. Dort 31 Jahre Leitung der Abteilung für Physikalische Therapie. In dieser Zeit berufsbegleitende Ausbildung zum evangelischen Diakon.

Erste Erfahrungen mit Kinaesthetics machte ich 1999. Mit der Methode war ich so fasziniert, dass ich mich zum Trainer ausbilden ließ. Diese Ausbildung schloss ich 2012 mit der Trainer Stufe 2 ab, die mich berechtigt Grundkurse für die Pflege durchzuführen, was ich seit dieser

Zeit auch tue. Danach bildete ich mich als Kinaesthetics-Trainer für Pflegenden Angehörige weiter. Diese Ausbildung beendete ich 2016 und bin seit dieser Zeit auch in diesem Bereich tätig.